



# Iquiqueños se trasladaron a zonas seguras tras alarma

Muchas familias evacuaron con mascotas y mochilas de emergencia a zonas seguras de la región.

Daniela Ortega Novoa  
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Iquiqueños evacuaron el borde costero de la ciudad hacia las zonas seguras de manera ordenada y sin incidentes durante la alarma de tsunami. La mayoría de los residentes realizó la evacuación junto a sus familias, llevando consigo sus mochilas de emergencia y, en muchos casos, a sus mascotas. La jornada transcurrió con total normalidad, demostrando la preparación de la comunidad ante este tipo de eventos.

Carolina Choque optó por trasladarse hasta el Estadio Tierra de Campeones una vez que comenzó a sonar la alerta SAE y la alarma de tsunami, junto a su familia, conformada por seis personas más su perrita Lola.

"Nosotros vivimos en el sector cerca de la avenida Aeropuerto, y optamos por evacuar porque no es una zona segura. Y el estadio es la zona segura y hay que prevenir. Venimos con mochilas, que traen comida para los niños,



FAMILIAS LLEGARON HASTA EL ESTADIO JUNTO A SUS MASCOTAS PARA RESGUARDARSE.

ropa de cambio por si acaso, agüita", afirmó Choque, quien además destacó que la alerta se realizó con tiempo, lo que les permitió tomar los resguardos de manera tranquila.

Otro caso fue el de María José Martínez, que llegó hasta el estadio con sus dos mascotas. "Llegamos bien tranquilas, salimos cerca de las once, porque me preparé. Estoy sola y uno de mis perritos es muy activo, y debo tener precaución".

Quien también optó por salir de la zona de riesgo in-

to a sus dos hijos y su mascota fue Yascara Padilla, pero ella se trasladó hacia la comuna de Alto Hospicio. "Lo hago de manera preventiva porque nosotros vivimos en el edificio Punta Cavancha, pero residimos en el piso nueve. Por precaución, como estoy con mis hijos y mascota, nos trasladamos hacia Hospicio, a la casa de mi hermana".

## CLÍNICA

Rolando Di Gregorio, gerente general de la clínica RedSalud Iquique, explicó

que se suspendieron todas las actividades de pabellón durante la jornada de ayer por precaución. "Afortunadamente no tenemos pacientes de alta complejidad Solo se quedarán seis pacientes, ya que están en una condición que no es recomendable moverlos".

El gerente aseguró que en caso de ser necesario, estaba dentro de la planificación una evacuación vertical para los pacientes que permanecían en el recinto hospitalario, junto al personal médico necesario.